



Kejutan: Ronaldo Absen, Tim Papan Bawah Al Nassr Ditahan Imbang 4-4

Description

Al Nassr Gagal Menang di Liga Arab Saudi Tanpa Cristiano Ronaldo

Al Nassr harus puas bermain imbang 4-4 melawan Al Hazm tanpa kehadiran Cristiano Ronaldo dalam pertandingan Liga Arab Saudi. Pertandingan tersebut berlangsung di Stadion Al Awal pada Jumat dini hari WIB, yang mempertontonkan tujuh gol tercipta hanya di babak kedua.

Momentum Pertandingan dan Skor Akhir

Pertandingan berlangsung sengit dengan kedua tim saling berbalas gol, hingga Sadio Mane membuat Al Nassr unggul di injury time. Namun, Paulo Ricardo dari Al Hazm mencetak gol penyama kedudukan di detik-detik terakhir, sehingga pertandingan berakhir dengan hasil imbang 4-4.

Al Nassr Gagal Melanjutkan Tren Kemenangan

Al Nassr gagal melanjutkan tren kemenangan mereka yang sudah berlangsung selama enam pertandingan. Mereka saat ini menghuni posisi kedua dalam klasemen, dengan jarak enam poin dari pemuncak klasemen Al Hilal.

Perkembangan Skor dalam Pertandingan

Pertandingan berlangsung ketat, dengan Al Nassr membuka skor melalui Talisca di menit ke-31. Namun, Al Hazm mampu menyamakan kedudukan dan bahkan memimpin pertandingan sebentar sebelum Al Nassr kembali unggul. Skor akhir 4-4 menunjukkan betapa seru dan ketatnya pertandingan antara kedua tim.

Susunan Pemain dan Kontribusi Masing-Masing

Berbagai kontribusi dari pemain seperti Talisca yang mencetak hattrick, serta Sadio Mane yang membuat gol penting untuk Al Nassr, menunjukkan kualitas permainan dari kedua tim. Meskipun tanpa kehadiran Cristiano Ronaldo, Al Nassr tetap menampilkan performa yang solid dalam pertandingan tersebut.

Ringkasan

Al Nassr tertahan dalam pertandingan Liga Arab Saudi tanpa Cristiano Ronaldo. Bagaimana Al Nassr dipaksa bermainimbang oleh Al Hazm dengan skor 4-4? Apakah Al Nassr akan kembali ke jalur kemenangan setelah tren enam pertandingan? Bagaimana reaksi Anda terhadap kinerja kedua tim dalam pertandingan tersebut? Sampaikan pendapat dan komentar Anda di kolom di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark